
An den Vorsitzenden der  03.05.2021 
Gemeindevertretung Niedernhausen  
Herrn Alexander Müller  
  

  

   

 

 

Anfrage an den Gemeindevorstand: 
Umsetzung der Nutzung von „Ausgleichsflächen“ 

Seit vielen Jahren gibt es eine gesetzliche Regelung zu sogenannten „Ausgleichsflächen“. Für ein neues 
Baugebiet, eine neue Straße oder beispielsweise eine PV-Freiflächenanlage muss der „Eingriff in die 
Natur“ ausgeglichen werden. Die Ausgleichsfläche muss ökologisch deutlich aufgewertet werden. Eine 
bereits naturnahe Fläche ist als Ausgleichsfläche somit in der Regel nicht geeignet. 

 

Dazu folgende Fragen, jeweils bezogen auf die letzten fünf Jahre: 

1. Wie viele Ausgleichsflächen (Anzahl, Fläche) wurden in Niedernhausen ausgewiesen? 

2. Gibt es einen Rückstand bei der Ausweisung von Ausgleichsflächen in Niedernhausen? 

3. Sind Eingriffe für Baumaßnahmen in Niedernhausen auch außerhalb der Gemarkung 
Niedernhausens ausgeglichen worden? 

4. Wenn ja, in welchem Umfang und wo? 

5. Sind Ökopunkte beim Ausgleich von Eingriffen eingesetzt worden? 

6. Wenn ja, in welchem Umfang? 

 

Für die Fraktion 

 

Stefan Hauf 

Fraktionsvorsitzender 

Stefan Hauf 
Lenzhahner Weg 14b 
65527 Niedernhausen 
Tel. (06127)967015 
familiehauf@gmx.de 


